

FOTOGRAFÍA La exposición 'Fotografía Contemporánea' incluirá en la sala provincial hasta el próximo 28 de abril

La muestra de UFCA, en el Palacio Provincial

ALGECIRAS La colección del colectivo fotográfico UFCA *Fotografía Contemporánea* lucirá en el Palacio Provincial de Cádiz hasta el próximo 28 de abril.

"UFCA es una referencia, una muestra viva de la actividad cultural en el Campo de Gibraltar". Así resumió la diputada provincial de Cultura, Pilar Pintor, la trayectoria de del colectivo de fotógrafos, que ha consolidado una trayectoria firme en el

Son 150 imágenes de 77 artistas nacionales y europeos, con distintos formatos y técnicas, y seleccionadas entre 300 obras

panorama artístico de la provincia de Cádiz que, desde sus inicios en Algeciras, ha ido ampliando su panorámica para dar cabida a creado-

res de la imagen de toda España e incluso de otros países europeos.

"La colección ha ido evolucionando al mismo ritmo que ha evolucionado la fotografía en este país.

Para nosotros es un patrimonio muy valioso, que el equipo directivo de UFCA cuida, y en el que ponemos todo el esfuerzo, como en cualquier nuevo proyecto. Aunque el verdadero gemen que mantiene a UFCA son

sus 180 socios", explica Alberto Galán, presidente de la asociación y comisario de la muestra "Colección UFCA.

Unas 150 piezas de 77 artistas nacionales y europeos, con distintos formatos y técnicas, han sido seleccionadas entre las más de trescientas obras que constituyen los fondos de UFCA, para esta exposición que se enmarca en los actos conmemorativos del Día de la Provincia.



Un paseo por la exposición de UFCA en el Palacio Provincial. R. HERNÁNDEZ